

EFFORTLESS 360° CLEANING. MAXIMUM MOBILITY. MOBIMOP XL



GEEIGNET ZUR REINIGUNG
VERSCHIEDENER BODENARTEN.



REIBUNGSLOSE 360-GRAD-
REINIGUNG.



Modernes und stilvolles Design, wissenschaftlich durchdachte Struktur, intelligente Steuerungstasten – einfach zu bedienen.

Leistungsstark, ausdauernd mit langer Akkulaufzeit, geräuscharm und leicht zu bewegen.

360-Grad-Reinigungsstruktur mit integrierter Saug- und Waschfunktion – geeignet für verschiedenste hochwertige Einsatzorte wie Konferenzräume, Cafés, Villen, Bars, Krankenhäuser, Schulen usw.

Entfernt mühelos verschiedene Verschmutzungen wie Öl, Milch- und Teeflecken.

The design is elegant and fashionable, the structure is scientific and reasonable, the intelligent key control easy to operate .the power is very strong, but low noise and easy to move ! The 360 degree cleaning structure, integrates suction and washing in one, suitable for a variety of high-end places, such as meeting rooms, cafes, villas, bars, hospitals, schools, etc. Easy to clean all kinds of stains.



MALISH 9" Bürstenteller 9inch*2 brushes and pad holders.

Model	MP18-T1
Reinigungsbreite/Squeegee width	520mm
Reinigungseffizienz/Cleaning efficiency	1500m²/H
Bürstenbreite/Brush width	9inch/457mm*2
Drehzahl/rotate speed	350RPM
Frischwassertankkapazität/Clean water tank capacity	6L
Abwassertankkapazität/Dirty water tank capacity	9L
Spannung/Voltage	24V
Bürstenmotorleistung/Brush power	160W*2
Saugmotor/Suction Motor power	120W
Geräuschpegel/Noise level	65db
Batteriekapazität/Battery capacity	16AH
Arbeitszeit/working time	2H/1.5H
Ladezeit/Full charge time	3-5H
Nettogewicht/NET Weight	24kg
Produktgröße/Dimension	L518*W410*H1235mm



Produkthighlights/Features

- Intelligentes Bedienfeld zeigt eine Überfüllungswarnung an, doppelte Überlaufschutzvorrichtung für mehr Sicherheit bei der Nutzung.
- Maßgeschneiderte Steuerungseinheit mit einfacher Verkabelung schützt die wichtigsten Komponenten der Maschine zuverlässig und verlängert deren Lebensdauer.
- Importierte, ölabweisende Gummilippe von METTE – geeignet für verschiedene Bodenarten, langlebig und verformungsbeständig.
- Größeres Wassertankvolumen für höhere Reinigungseffizienz – einmaliges Befüllen reicht für die Reinigung von bis zu 150 m².
- Rücklaufschutz-Technologie verhindert Rückstände von Schmutz.
- Bequemes Aufladen – 16A Lithium-Eisenphosphat-Akku mit hoher Kapazität, sicher und langlebig, Betriebsdauer von über 120 Minuten.
- Markenreinigungsmotor garantiert ein hervorragendes Reinigungsergebnis; hochwertiger Saugmotor mit starker Saugkraft sorgt dafür, dass der Boden innerhalb von 15 Sekunden nach dem Saugen trocken ist.
- Nahtlos gefertigter Aluminiumrahmen + verstärkte Blechstruktur für leichteres Schieben.
- Intelligent panel shows full water alarm, double protection device, protect the motor and more secure.
- The customized controller device makes the wiring simple and fully protects of the core components
- Imported Meite oilproof rubber strip , very durable, and suitable for a variety of ground cleaning.
- The water tank has larger capacity and higher cleaning efficiency, which can clean 150 square meters at a time.
- Backflow prevention device technology to prevent stains from remaining.
- Easy to charge, 16A large capacity lithium iron phosphate battery is safe and durable, Continuous use time can reach more than 120 minutes.
- Brand brushing motor to ensure the cleaning effect, high quality suction motor, strong suction. After suction, the floor will dry within 15 seconds.
- Integrated aluminum frame + thickened sheet metal structure,easy operating .

